



## Public Service Announcement

### Major Military Exercise Coming to SDG Counties & Cornwall Area

March 31, 2025 – Ottawa, Ont. – National Defence / Canadian Armed Forces

The Canadian Armed Forces (CAF) will conduct an emergency response exercise with local government and partner agencies in the Cornwall and United Counties of Stormont, Dundas and Glengarry (SDG Counties) areas on the weekend of April 25-27, 2025.

Exercise TRILLIUM VENTURE is being held across Ontario. It's led by Joint Task Force Central (JTFC), headquartered in Toronto and includes approximately 1,500 members of the Canadian Armed Forces (CAF) from the Canadian Army, Royal Canadian Air Force (RCAF), and the Royal Canadian Navy (RCN).

CAF members and assets will respond to a simulated major air disaster and prepare a unified response with local, regional, and other partners in the community including the Ontario Provincial Police (OPP) and others.

Members of the public may see increased military vehicle, water, and air traffic with CAF vehicles operating on area roads, RCN and OPP boats on local waterways around the Long Sault Parkway, and RCAF helicopters operating in the Ottawa area and in the airspace across the region.

No weapons or ammunition will be present during this exercise.

Approximately 400 soldiers from the Canadian Army's 33 Canadian Brigade Group (33 CBG) will form 33 Territorial Battalion Group (33 TBG), including soldiers from the local area and region deploying to the Cornwall and SD&G areas in a realistic emergency response scenario. CAF assets from the RCAF and the Naval Reserve will also participate in this joint exercise.

The exercise will also include the participation of Other Government Departments and First Responders including police and fire services, Emergency Management Ontario, local governments, and others.

Locations including Farran Campground and the Long Sault Parkway will be used to host soldiers and equipment.

Increased military vehicle traffic between these locations and Ottawa, especially on Highway 138, Hwy 2, and surrounding roads can be expected, and Farran Campground and the Long Sault Parkway from Milles Roches through to Ingleside will be inaccessible during the exercise as the location will serve as a base for military personnel, vehicles, and equipment. Residential access to Moulinette Island will not be affected.

This important training supports year-round preparations for emergencies in Canadian communities, including natural disasters like flooding and wildfires, as our members maintain readiness to deploy in response to Requests for Assistance and to serve alongside community members and other first responders.

All CAF vehicle operators train regularly and maintain specialized qualifications and proficiency in safe and effective vehicle and equipment operations, and regularly test discipline, safety, and effectiveness while operating various vehicle platforms.



All measures are being taken to ensure minimum inconvenience in these areas during the exercise dates, and members of the public are asked to take extra caution when approaching military vehicles and are thanked in advance for their understanding and co-operation.

The CAF is extremely grateful to the City of Cornwall, SDG Counites, St. Lawrence Parks Commission, Mohawk Council of Akwesasne, other local partners, and the citizens of these communities for their hospitality and patience while we conduct this important emergency response exercise.

- 30 -

## **Contacts**

Lt(N) Andrew McLaughlin  
Public Affairs Officer  
33 Canadian Brigade Group  
**Email:** [Andrew.McLaughlin@forces.gc.ca](mailto:Andrew.McLaughlin@forces.gc.ca)  
**Tel:** 519-854-8697



## Message d'intérêt public

### Exercice militaire d'envergure à venir dans les comtés de SDG et la région de Cornwall

31 mars 2025 – Ottawa (Ontario) – Défense nationale/Forces armées canadiennes

Les Forces armées canadiennes (FAC) mèneront un exercice d'intervention d'urgence en collaboration avec le gouvernement local et des organismes partenaires dans les régions de Cornwall et des comtés de Stormont, Dundas et Glengarry (SDG) pendant la fin de semaine du 25 au 27 avril 2025.

L'exercice TRILLIUM VENTURE a lieu partout en Ontario. Environ 1 500 membres des Forces armées canadiennes appartenant à l'Armée canadienne (AC), à l'Aviation royale canadienne (ARC) et à la Marine royale canadienne (MRC) participent à cet exercice dirigé par la Force opérationnelle interarmées (Centre), dont le quartier général est situé à Toronto.

Les membres et les ressources des FAC répondront à une catastrophe aérienne simulée et prépareront une intervention unifiée avec divers partenaires locaux, régionaux et communautaires, dont la Police provinciale de l'Ontario (PPO).

Le public pourrait remarquer la présence accrue de véhicules militaires terrestres, maritimes et aériens. En effet, des véhicules des FAC circuleront sur les routes de la région, des navires de la MRC et de la PPO seront présents sur les voies navigables locales le long du chemin du Long-Sault, et des hélicoptères de l'ARC opéreront dans la région d'Ottawa et dans l'espace aérien de la région.

Aucune arme ni munition ne sera employée pendant cet exercice.

Environ 400 soldats du 33<sup>e</sup> Groupe-brigade du Canada de l'Armée canadienne formeront le 33<sup>e</sup> Groupe-bataillon territorial. Ce dernier comprendra des militaires locaux et régionaux qui seront déployés dans les régions de Cornwall et de SDG dans le cadre d'un scénario réaliste d'intervention d'urgence. Des membres de l'ARC et de la Réserve navale prendront aussi part à cet exercice interarmées.

Participeront également à l'exercice plusieurs ministères, ainsi que des services d'urgence comme la police et les pompiers, Gestion des situations d'urgence Ontario, les administrations locales et divers autres intervenants.

Des sites tels que le terrain de camping Farran et le chemin du Long-Sault seront utilisés pour accueillir les soldats et leur équipement.

On peut s'attendre à une augmentation de la circulation de véhicules militaires entre ces endroits et Ottawa, en particulier sur la route 138, la route 2 et les routes environnantes. Le terrain de camping Farran et le chemin du Long-Sault, de Milles Roches à Ingleside, seront inaccessibles pendant l'exercice, car ils serviront de base au personnel, aux véhicules et à l'équipement militaires. L'exercice n'aura aucune incidence sur l'accès résidentiel à l'île Moulinette.

Cet important entraînement appuie les préparatifs d'urgence qui ont lieu tout au long de l'année dans les collectivités canadiennes, notamment en prévision de catastrophes naturelles comme des inondations et des feux de forêt. Nos militaires maintiennent leur état de préparation pour participer à des déploiements en réponse à des demandes d'aide et pour servir aux côtés de membres de la collectivité et d'autres premiers intervenants.



Tous les conducteurs de véhicules des FAC s'entraînent régulièrement et maintiennent des qualifications et des compétences spécialisées afin d'assurer l'utilisation sécuritaire et efficace des véhicules et de l'équipement. Ils démontrent régulièrement leur discipline, leur prudence et leur efficacité lorsqu'ils conduisent diverses plateformes de véhicules.

Toutes les mesures qui s'imposent sont prises pour que les désagréments dans ces secteurs soient minimales pendant les dates de l'exercice. Les résidents sont priés de faire preuve d'une grande prudence lorsqu'ils approchent de véhicules militaires. Nous les remercions d'avance de leur compréhension et de leur collaboration.

Les FAC sont extrêmement reconnaissantes envers la ville de Cornwall, les comtés de SDG, la Commission des parcs du Saint-Laurent, le Conseil des Mohawks d'Akwesasne, les autres partenaires locaux et les citoyens de ces communautés pour leur hospitalité et leur patience pendant que nous menons cet important exercice d'intervention d'urgence.

- 30 -

### **Personne-ressource**

Ltv Andrew McLaughlin  
Officier des affaires publiques  
33<sup>e</sup> Groupe-brigade du Canada  
**Courriel** : [Andrew.McLaughlin@forces.gc.ca](mailto:Andrew.McLaughlin@forces.gc.ca)  
**Téléphone** : 519-854-8697